Antrag

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



18.11.2022

Weltstadt mit Herz – Herz für Familien 15: Ein günstiges Kinderessen und Getränk in der Gastronomie!

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, auf den Hotel- und Gaststättenverband zuzugehen und dafür zu werben, dass in den gastronomischen Betrieben spätestens ab 01. Januar 2023 ein günstiges Kinderessen sowie ein günstiges Kindergetränk angeboten werden.

Begründung

Die steigenden Lebenshaltungskosten machen sich überall bemerkbar. Überproportional betroffen sind Familien oder Alleinerziehende mit Kindern. Der Besuch einer Gastwirtschaft als Familie ist schon heute für Viele kaum mehr erschwinglich. Deshalb wird die Stadt München gebeten, an die Gastronomie zu appellieren, in den jeweiligen Betrieben ein günstiges Kinderessen sowie ein günstiges Kindergetränk, bestenfalls als Kombination, anzubieten. Hierbei ist auch auf ernährungsphysiologische Aspekte zu achten. Eine Überlegung kann auch sein, kostenfrei oder zu einem sehr geringen Preis, Leitungswasser anzubieten. Allein ein solches Angebot kann für Familien zu mehr Teilhabe am öffentlichen Leben führen und ihnen eine kleine Auszeit vom Alltag bieten.

Manuel Pretzl (für die Gesamtfraktion)

Fraktionsvorsitzender